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A n l a g e 
 

zur Niederschrift der Sitzung vom 20.01.2009 
 
 
 
 
Sitzung des SV am 28.08.2007 
 
Zu Top 3  
Radverkehr in der sanierten Innenstadt 
 
Nach Ausschilderung aller Verkehrszeichen im optimierten Innenstadtbereich wurde verwal-
tungsseitig mit dem örtlich zuständigen Bezirksbeamten Rücksprache genommen. 
 
Nach dessen Erfahrungswerten ist die Beschilderung gut sichtbar angebracht. 
Einige Radfahrer würden dies allerdings missachten und weiterhin von der Adenauerstraße aus 
in andere Bereiche der Fußgängerzone einfahren. Bei Beobachtung würden mündliche als auch 
kostenpflichtige Verwarnungen ausgesprochen. 
 
 
 
Sitzung des SV am 05.06.2008 
 
Top 2.2.2 
Bezüglich eventueller Kontrollen wurde der Fachbereich 10.32 auf die Nutzung der Parkplätze 
aufmerksam gemacht.  
 
 
Top 2.2.5 
Die Deutsche Bahn AG wurde bezüglich des Bewuchses am Wartehäuschen am Bahnhof 
Methler von der Verwaltung angeschrieben.  
Die Angelegenheit wurde von dort aufgegriffen und erledigt. 


